

HACE 50 AÑOS

** Dimarts, l'Excm. Ajuntament celebrà sessió de primera convocatòria, presidint l'Alcalde accidental, Sr. Vayreda F., i assistint-hi els regidors Srs. Mató, Vayreda J. i Puig.

El secretari, Sr. Daunis, llegí l'acta de la sessió anterior, la qual fou aprovada.

Mancomunitat de Catalunya: Concurs per a la millora de raça de bestiar porcí a la comarca d'Olot; saprovà, acordant-se celebrar dit concurs.

Judici de revisions davant la Comissió mixta de Reclutament; nomenament de comissionat; es nomenà el secretari Sr. Daunis.

Es llegí un informe de la Comissió de Foment en la sol·licitud del Reverend Sr. Rector, interessant s'aprovi un plànol per a modificar la façana de la casa n.º 28 del carrer de Sant Esteve; es retirà per a modificar algun extrem.

De la Comissió Central es llegí una proposició a fi de que es doni comiat a l'arrendatari de la botiga existent en els baixos de Casa Ciutat; s'aprova.

Acabada l'ordre del dia, el Sr. Puig cridà l'atenció de la presidència, sobre els gossos que van sense morrió, puix que, havent-se donat algun cas d'hidrofòbia als voltants d'Olot, seria precís extremar l'acompliment de les Ordenances.

** Hem sentit moltes queixes dels veïns dels barris del Tura sobre la diferència notable que sol regir a vegades entre els dos rellotges públics. Aquesta setmana hi ha hagut dia que portaven la diferència de deu minuts.

Cridem l'atenció de qui correspongui, a fi de que cessi dita anormalitat.

** Els patrons de Sant Joan les Fonts han contestat als obrers no ésser possible accedir a la demanda feta d'augment de jornal.

** El dimecres van reunir-se els flequers a l'objecte de prendre els acords procedents davant l'escassa quantitat de farina de taxa que se'ls entrega. Per unanimitat resolgueren comunicar a l'Alcaldia que es veuran en el cas dolorós d'haver de deixar de pastar en acabar la quantitat de farina que se'ls entrega.

Sabem que l'alcalde accidental, senyor Vayreda, preocupant-se seriosament del dit assumpte, ha sortit avui per a Girona.

** La Junta Directiva de l'"Sport Olotí" ha rebut una prova d'atenció, que pregonaament agraeix, per part de l'insigne patrici Sr. Manuel Malagrida, amb el donatiu de 100 ptes. Per tal motiu, acordà enviar-li un atent ofici de gràcies.

(De "El Deber", 10 maig 1919)

Iglesia del Hospital

El miércoles día 14 a las 6 de la tarde, después del «Mes de María» empieza la Novena a Santa Joaquina de Vedruna.

Capilla de Ntra. Sra de los Desamparados

próximo domingo, festividad de Ntra. Sra. de los Desamparados, a las 9'15 Misa. A las 5'30 Trisagio Mariano, sermón por el P. Felipe Amenós O.C. y besamanos.

Natalicio

Los jóvenes esposos D. Félix Arroyo y D.ª María Pérez, han visto alegrado su hogar con la venida al mundo de una niña, el pasado día 5 del actual mes de mayo, a la que le será impuesto el nombre de Judit por sus padrinos, sus abuelos D. Félix Arroyo y D.ª Carmen Riera Vda. de Pérez.

Nuestra cordial enhorabuena a los nuevos padres, extensivo a sus distinguidas familias.

Gremio Sindical de Peluquerías

Para el día 19 del actual mes de mayo, en el Gran Price de Barcelona, tendrá lugar un interesante festival de peluquería de señoras.

El Gremio Local, siempre en vanguardia de la profesión, ofrece viaje gratuito a todo profesional agremiado que desee asistir para poder estudiar las últimas tendencias de la Moda en el peinado femenino de primavera y verano.

Para su inscripción pueden dirigirse a los señores D. Luis Casas, D. Juan Castells y D. José M.ª Carrera, hasta el día 16 del actual.

Edicto

La Comisión Municipal Permanente, en sesión celebrada el día 28 de abril ppdo. prestó aprobación a los documentos señalados por el art.º 39 del Reglamento de Haciendas Locales, por lo que respecta a la aplicación y fijación de las cuotas individuales correspondientes a las contribuciones especiales exigibles por razón de las obras de alcantarillado de la Avenida del Maestrazgo de esta Ciudad.

Por el presente se hace público que tanto el referido expediente como la citada documentación, permanecerán expuestos al público en la Secretaría Municipal por el plazo de quince días, durante los cuales podrán ser examinados por los interesados y durante los ocho días siguientes presentar ante el Ayuntamiento las reclamaciones que estimen oportunas.

Lo que por medio de este edicto se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el art.º 40 del expresado texto legal.

NOTICIAS CON PRISA

Según noticias oficiosas llegadas hasta nosotros, parece ser que la administración de la Sagrada Confirmación en nuestra ciudad, por el Excmo. Sr. Obispo de la Diócesis, tendrá lugar dentro la primera quincena del próximo mes úe junio.

En el concurso de Habilidad y manejo del Tractor, reservado a la juventud agraria provincial, y celebrado recientemente en Gerona, obtuvieron una brillante actuación nuestros conciudadanos D. Esteban Danés Ayats y D. Luis Vila Coll, que se clasificaron en primer lugar en las pruebas de habilidad y manejo, respectivamente.

Dentro de los actos que organiza el CIT local en el «Día de la Madre», fue agasajada Dña. María Coromina Santaeulalia, con motivo de haber sido la última madre que había dado a luz, hasta aquel momento.

Dióse a conocer el fallo del XI Certamen Juvenil de Arte de Gerona, en sus cuatro modalidades de pintura, dibujo, escultura y grabado, y en el que han resultado premiados varios jóvenes participantes de Gerona, Figueras, Celrá, La Císbal, Palamós, Ribas de Fresser y Viloví. Nos preguntamos si participaría algún olotense en este Certamen, por cuanto nos extraña la ausencia de galardones para Olot.

Las adversidades climatológicas no impidieron que celebraran la festividad de San Jorge, las Agrupaciones escultistas de nuestra ciudad, que se reunieron el pasado domingo en el Parque Municipal, llevándose a cabo la serie de actos previstos con la participación de unos ochenta escultistas.

En reunión celebrada recientemente por la Junta Provincial del Patronato de la Vivienda, se acordó la redacción de proyectos para la construcción de 500 viviendas en Quart, Cruilles y Olot.

Se reunió el Patronato del Santuario de la Mare de Deu del Mont, con asistencia del Sr. Obispo, al objeto de tratar importantes cuestiones relacionadas con la restauración del Santuario.

Tú dinero contra el Cáncer